

Ltd. KVD Hahlen teilte den Ausschussmitgliedern mit, dass der Innenausbau voranschreite. Die Brandschutzdecke im 2. OG werde installiert und erste Schreinerarbeiten würden erledigt. Der Trockenbauer habe noch einiges zu tun.

Abg. Höhner bedankte sich recht herzlich bei der Verwaltung für die ausführliche und sehr aufschlussreiche Besichtigung der Baustelle im Anschluss an den letzten Termin des Bau- und Vergabeausschusses. Man habe sehr viel besichtigen können und sei überrascht über die Ordnung auf der riesigen Baustelle.

Der Vorsitzende schloss sich den Ausführungen an. Es sei erfreulich zu sehen, wie geordnet der Baustellenbetrieb ablaufe. Verwundert sei er allerdings über die Prozentangabe in der Vorlage beim Gewerk Trockenbau. Aus seiner Sicht sei noch wesentlich mehr Leistung zu erbringen.

Ltd. KVD Hahlen erwiderte hierzu, dass man bei der Aussage berücksichtigen müsse, auf welcher Etage man sich befinde. Im 2. OG, welches aufgestockt worden sei, fehlten noch die Zwischenwände. Im Untergeschoss seien die Arbeiten aber bereits weiter vorangeschritten.